#### 高郷小学校だより

# 多色多り

平成31年2月15日発行 第 40 号

文 責 校長 杉原 智

## 全国標準学力検査がんばりました

2月13日・14日の2日間、NRT全国標準学力検査を行いました。この検査は、子ども達の1年間の学習の成果を確認する大切な検査です。また、いつも子ども達が受けているテストとは違って、問題数も多く、長い文章を読む問題もたくさんあるため時間も気にしながら取り組まなくてはいけません。

1年生にとっては初めての学力検査だったので、ちょっと緊張した顔で取り組んでいる児童も見られました。高学年は何度も経験しているので、問題文を読む速さも速く集中して取り組んでいました。テストを終えた感想としては「簡単だった!」とか「疲れたぁ~~~!」「あそこ、間違えた。」といった声が聞かれました。結果は3月初旬に届く予定です。

また、2学期の授業参観後の懇談会で説明したとおり、新年度4月11日(木)には、福島県学力調査が4年生(現3年生)以上を対象に行われます。学校では、今回の学力検査の結果を分析して、4月まで補充学習を行っていきます。また、春休みにも補充プリント等を渡して家庭での取り組みをお願いするようになります。

子ども達の学習習慣を高める良い機会として捉え、子ども達の学力向上を学校と家庭が協力して進めていきたいと考えています。ご協力よろしくお願いします。



問題に取り組む1年生



問題に取り組む6年生

## 6年生 FM喜多方に出演

2月12日(火) お昼休みに FM きたかたの方がいらして「スクール最前線」の取材が行われました。

初めに収録の説明を聞いた後、いよいよ収録が始まりました。舞紘さんの「スクール最前線高郷小学校です。せ~の」のかけ声に合わせて6年生全員で「イーンタビューへと移っていきました。収録の内容は「高郷小学校の一番の思い出」「将来の夢」と多いではいましたが、さすが6年生どの質問に対して、姿を見ていると春からの成長をとても感じました。



説明を聞く児童

インタービューに答える児童

### 3 学期最初の輝いた高郷っ子

福島県学生書き初め展に、高郷小学校は全校児童で取り組んでいます。その賞状が2月10日に審査会が行われ賞状が届いたので、全校朝の会で渡しました。3学期最初の賞状伝達です。賞状を受け取る顔はとても嬉しそうでした。

#### <特選>

\ 19 KE /				
硬筆の部	1年	唐橋	楓	君
		佐藤	心彩	さん
	2 年	和田	雅子	さん
		小林	怜 央	君
毛筆の部	3 年	小林	愛奈	さん
	4 年	秋山	陽	君
	5 年	後藤	風寧	さん
	6 年	小林	真子	さん
		清野	咲 希	さん



